



## III Jornadas “Hablemos de amor”.

Actividad realizada por el Centro de Rehabilitación Psicosocial y Centro de Rehabilitación Laboral “Alcorcón”, el Centro de Rehabilitación Psicosocial “Fuenlabrada”, el Centro de Día “Leganés” y la Residencia “Torrejón”.

El día 16 de febrero participamos en las **III Jornadas “Hablemos de amor”** que organiza la **Universidad Rey Juan Carlos**, en la **facultad de Ciencias de la Salud**, junto con el CRPS Fuenlabrada, CRPS y CRL “Alcorcón”, Centro de Día “Leganés” y Residencia “Torrejón”, y los alumnos y alumnas de Terapia Ocupacional de la mencionada universidad.



En este encuentro pudimos reflexionar sobre el amor, la sexualidad, las relaciones, los cambios generacionales y sobre “los ex”; este último tema fue preparado y llevado desde la Residencia de Torrejón. Esta jornada nos permitió compartir diferentes puntos de vista con alumnos y junto al público, sobre qué es el amor para todxs:



*Tener novio es "no -ver"*

*El amor es para valientes*

*Amor como movimiento que desafía la lógica*

*Sobre las exparejas y el desamor: "Te exquero y te exquerré siempre"*

# Visita del alcalde y el equipo de gobierno de Arganda

Actividad realizada por el Centro de Rehabilitación Psicosocial y Equipo de Apoyo Sociocomunitario "Arganda"

El 27 de Febrero recibimos en Arganda, la **visita del equipo del gobierno del Ayuntamiento del municipio**. Un encuentro que contó con la presencia de Alberto Escribano, alcalde de Arganda, y de María Camacho, concejala delegada de Bienestar Social, Igualdad, Salud Pública y La Poveda. El encuentro contó con la presencia de Elena Biurrun y Raúl Gómez, como representación del equipo directivo de Fundación Manantial. Se llevó a cabo un encuentro cálido y lleno de interés, donde se puso en alza **la importancia de nuestro centro en la vida e historia comunitaria, y en la vida de los Argandeños**. Este encuentro permitió que el Alcalde conociera la realidad y funcionamiento del centro, que se vio cumplimentada por una charla coloquio con las personas usuarias del mismo.

Esta tertulia se grabó en directo, y forma parte de un encargo que se trasladó a los usuarios/as que pertenecen al grupo de **podcast Selavi**. Próximamente será subido a la plataforma Spotify. La experiencia por parte de los/as participantes fue muy positiva, y quedamos en poder repetir estos espacios de encuentro en un futuro.



Dirección General  
de Atención a Personas  
con Discapacidad  
CONSEJERÍA DE FAMILIA,  
JUVENTUD Y ASUNTOS SOCIALES





# Visita a Fuenlabrada de la concejala de Bienestar Social

Actividad realizada por los Recursos de Atención Social "Fuenlabrada"

El pasado 19 de febrero, recibimos en Fuenlabrada la visita de la concejala de Bienestar Social, Cristina Mora Nevado, junto al Director General del Área Social y la Directora Técnica de Bienestar Social del Ayuntamiento del municipio. Los tres estuvieron acompañados de Elena Biurrun, directora general de Fundación Manantial, Raúl Gómez, director de los Recursos de Atención social, y Gregorio Bercedo, coordinador general con Administraciones Públicas de la entidad.

Las direcciones de los recursos les acompañaron en una visita a las instalaciones, donde se explicó la labor de los centros y el trabajo comunitario que se realiza en ellos, como eje fundamental en el proceso de recuperación y proyecto de vida de las personas que asisten a nuestros recursos.



Dirección General  
de Atención a Personas  
con Discapacidad  
CONSEJERÍA DE FAMILIA,  
JUVENTUD Y ASUNTOS SOCIALES